
   

 COMUNICATO STAMPA DEL 13  GENNAIO   2017 

 
ALCAMO: REVISIONE DEL PRG, L’ASSESSORE ALL’URBANISTICA, FABIO BUTERA ALL’ARTA PER 

LA VALUTAZIONE AMBIENTALE STRATEGICA   

 

L'assessore all'urbanistica del Comune di Alcamo, Fabio Butera, ieri, accompagnato dal personale 

del settore, si è recato all'ARTA (Assessorato Regionale Territorio ed Ambiente) per appurare lo 

stato di avanzamento della VAS (valutazione ambientale strategica), attualmente in fase 

d'istruttoria da parte della Regione e presentata nel gennaio 2016.  

 

La VAS è l’atto propedeutico per la revisione del PRG che la giunta Surdi – afferma l’assessore 

Fabio Butera - vuole con grande motivazione portare in Consiglio Comunale. Nel corso della 

mattinata abbiamo incontrato – continua Butera - sia il dirigente responsabile della VAS che il 

Dirigente Generale dell'Assessorato Regionale. Nei colloqui che ci sono stati sono state 

manifestate le motivazioni di interesse pubblico che ci portano a chiedere con forza che la 

Regione istruisca al più presto e, comunque in armonia con i tempi e le modalità consuete, la 

VAS del comune di Alcamo, per permettere al CC di poter revisionare il PRG, dando alla città 

quello strumento di programmazione che potrà ridare slancio all'edilizia, alle infrastrutture, 

alle aziende e al turismo. 

 

Nel corso della visita, l’assessore Butera si è recato anche presso gli uffici preposti 

all'approvazione del PUDM (Piano di Utilizzo del Demanio Marittimo), concordando le modalità di 

presentazione dell'aggiornamento dettato dal recente decreto assessoriale e le conseguenti 

nuove linee guida. 

 

Gli incontri in assessorato giungono al termine di una intensa settimana che ha visto, tra l'altro, 

la presenza in terza commissione dell'assessore all'urbanistica. La terza commissione ha difatti 

iniziato un importante studio per dirimere l'intricata vicenda della 'pedemontana'.  

 



In tale contesto, l'assessore Butera ha suggerito al presidente Vittorio Ferro ed alla terza 

commissione consiliare (urbanistica, territorio ed ambiente) di effettuare uno studio “come se ci 

si trovasse all'indomani” della pubblicazione del Piano, per poter rivedere il progetto e la 

famigerata tavola VI, senza farsi fuorviare dall'interpretazione, giudicata errata dal TAR - eppure 

adottata per più di un decennio dagli uffici comunali - che indicava la stessa tavola VI come non 

prescrittiva e semplicemente di studio. 

 

L'assessore ha dato la sua piena disponibilità a fornire tutto il supporto necessario alla Terza 

commissione consiliare per portare rapidamente a termine quanto oggi è stato proficuamente 

iniziato. 

 

 

 


